

Continúa en Ecuador diálogo entre el gobierno colombiano y ELN



Quito, 22 mar (RHC) Las conversaciones entre el gobierno de Colombia y la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) hacia un acuerdo de paz continúan este jueves en Ecuador.

En un nuevo comunicado emitido desde la hacienda Cashapamba, donde se realiza la fase pública de los diálogos, las delegaciones confirmaron que analizarán, a partir del 2 de abril, los resultados del cese el fuego implementado del primero de octubre al 9 de enero.

Con ese fin, convocarán a la Misión Especial de la ONU y a la Conferencia Episcopal Colombiana, instancias parte del Mecanismo de Veeduría y Verificación.

“Una vez evaluados los informes, se definirán los aspectos políticos y técnicos que permitan dar mandato para el diseño de un nuevo cese el fuego, en desarrollo de la Agenda de Diálogos”, precisaron.

En cuanto a la participación ciudadana en la construcción de la paz, anunciaron que la submesa dedicada a ese tema comenzará a trabajar a partir de mañana con un programa para realizar un balance de las audiencias preparatorias y de los mensajes recibidos de las organizaciones sociales.

Asimismo, cada parte presentará su propuesta sobre el diseño del proceso de participación y definirán un cronograma para la aplicación de esa etapa.

El próximo cinco de abril la plenaria de la mesa de diálogos recibirá el informe de cada una de las delegaciones, con el propósito de dar respuesta a la propuesta

Ambos equipos coincidieron además en la necesidad de desarrollar una agenda rigurosa y con celeridad, en el ambiente propositivo de las jornadas recientes, acorde a la expectativa de la comunidad internacional.

A su vez, los representantes de los países garantes (Brasil, Chile, Cuba, Ecuador, Venezuela y Noruega) también expresaron satisfacción y valoraron el espíritu constructivo y de cordialidad con el que se lleva a cabo el quinto ciclo, iniciado el 15 de marzo.

Los comunicados difundidos esta jornada coincidieron con la asistencia a la sesión de la canciller María Fernanda Espinosa y el padre rector de la Universidad Católica del Ecuador, Fernando Ponce de León.

Las conversaciones entre el ejecutivo colombiano y la guerrilla comenzaron su fase pública en febrero de 2017 en Ecuador, aunque el jefe negociador por la guerrilla adelantó que es posible trasladar la mesa de diálogo a otro país para la sexta ronda, lo cual estaba contemplado desde un inicio por las partes.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158165-continua-en-ecuador-dialogo-entre-el-gobierno-colombiano-y-eln>



Radio Habana Cuba